

Fecha <b>27.06.2014</b>	Sección <b>Edomex</b>	Página <b>18</b>
----------------------------	--------------------------	---------------------

## Inauguran la octava lechería Liconsa en Chalco

Chalco.- Sumando esfuerzos en el Programa Nacional de la Cruzada contra el Hambre, se llevó a cabo la inauguración de la octava Lechería en el municipio de Chalco que estará ubicada en la Unidad Habitacional Villas de San Martín, perteneciente al poblado de San Martín Cuautlalpan. La ceremonia inaugural fue presidida por Valdemar Octavio Rivas Robles, Octavo Regidor quien fue en representación de Francisco Osomo Soberón, presidente municipal de Chalco y Fernando Luna Franco Sub Gerente del padrón de Liconsa.

Fernando Luna en su intervención expresó el agradecimiento y esfuerzo que se ha hecho a lo largo de este trienio en especial por haber puesto atención en la alimentación de la población de Chalco, al contar ya con 30 lecherías que están operando en las diferentes comunidades. La apertura de las lecherías en Chalco forman parte del mes de la Cruzada contra el Hambre, programa federal que se está implementado para combatir la desnutrición en el país, con esta nueva lechería se beneficia un promedio de 800 familias chalquenses.

Luna Franco afirmó que la leche es de calidad, esta fortificada con ácido fólico, zinc y vitaminas A, C, D v2 y v12 y que está comprobado que un niño que toma leche Liconsa contra otro que consume de otra marca se desarrolla con 3 o 5 centímetros de estatura más y con 500 gramos más de masa muscular y tiene un coeficiente intelectual más elevado que uno que no consume leche Liconsa.

María Dolores Montoi representante de las beneficiarias, agradeció a las autoridades federales y municipales por construir una nueva lechería en su comunidad, al término de la ceremonia, Isela Quiroz, Yolotsi de Jesús Olivares, María Enriqueta Flores, Arturo Coyotzi, José Torrescano, Oliver García y José Aboytes integrantes del honorable cabildo entregaron las primeras tarjetas de leche a los habitantes de San Martín y posteriormente se dio pie al corte de listón para quedar formal mente inaugurada la Lechería.

